

2022年(令和4年)8月10日(水曜日)



寝室専用プロジェクター「NX1」

開発の  
キセキ  
上



ラシップ感覚でベッドに取り付け、高精細な映像を天井に投影して寝る前のひと時を楽しむ——。Nextorage（ネクストレイジ、川崎市川崎区）が

今年3月に発売した「NX1」は、「寝室専用」をうたう小型プロジェクターだ。

ソニーは2018年、ワイヤレスの胸ポケットにも入るような

小型プロジェクター「MP-1CD1」を発売し、市場からの注目を集めた。このプロジェクターに携わっていた3人が再結集して、開発メンバーの一人である商品開発1部新規事業開発室長の家村

ソニーでは20年3月に小型プロジェクターに対する評価を得ることなど

年10月に発足したネクストレージの本多克行社長から声をかけられました。「モバイルプロジェクターをやらないか」と認識していたこともあり、ベッドルームがターゲットになるのを、そう時間はかかるなかつた。

間でこそ生きる製品だた。そこでNX1のサブフレームを使ってライブ映像を流した」と語った。担当したのは商品開発1部2課のメカニカルエンジニアである石川弘隆さん。角度や位置を柔軟に変えられる設置の自由度と耐久性が重要で、「開発経験はなかったのでイチから作り上げた」（石川さん）。

ただ、メモリーカードなどを手掛けてきたNX1は社内でも高い評価を得ることなど

## ストレージ企業が初の家電元ソニー3人が小型プロジェクター開発



最初の試作機から3度変更して完成したベッドに取り付けるアーム(左奥が完成品)

寝室専用であるため、ベッドに取り付けられるアームにはこだわりがあった。担当したのは商品開発1部2課のメカニカルエンジニアである石川弘隆さん。角度や位置を柔軟に変えられ、曲げた時の感触と材一つ一つにこだわった。相手の感覚的な部分も重視する作りは、「ソニー出身者ならでは」と言えるかもしれない。このこだわりはNX1本体にも細部にわたり、アームの曲がる感触や見た目の光沢感など

## Nexstorage【NX1】

の事業終息が決まり、開発の継続が難しくなった。開発の主要メンバーのなる必ずいものができると思った」と

当時を振り返る。NX1の開発プロジェクトが本格的にスタートしたのは21年4月。CD1を発売して

商品開発1部1課統括課長の石井幸央さんは「月に1~2回社員

会議の場がある」と語る。これは初の製品だ。その

開発の継続が難しくなった。開発の主要メンバーのなる必ずいものができると思った」と

当時を振り返る。NX1の開発プロジェクトが本格始動する前の20年12月には試作機を披露し、社内の説得に当たった。

の開発が決まり、開発の継続が難しくなった。開発の主要メンバーのなる必ずいものができると思った」と

当時を振り返る。NX1の開発プロジェクトが本格始動する前の20年12月には試作機を披露し、社内の説得に当たった。

の開発が決まり、開発の継続が難しくなった。開発の主要メンバーのなる必ずいものができると思った」と

当時を振り返る。NX1の開発プロジェクトが本格始動する前の20年12月には試作機を披露し、社内の説得に当たった。